Dankesanlass zum Tag der Freiwilligenarbeit in Spiez

Am Dienstag, 5. Dezember 2023, fand in Spiez der jährliche Dankesanlass für die Freiwilligen statt. Gemeindepräsidentin Jolanda Brunner führte wertschätzend durch den Abend.

Das Programm war bunt und generationenverbindend gewählt. Die Band «lesloups» startete mit viel Musik-Charme. Eine junge Dreierformation - zwei davon in Spiez aufgewachsen - die professionell und mit viel Leidenschaft peppige Lieder verschiedener Genres und Sprachen zum Besten gaben und das Publikum in ihren Bann zogen.



Dankende Worte folgten von der Freiwilligenkoordinatorin der Gemeinde Spiez, Dorothea Maurer. Sie erzählte von ihren Erfahrungen bei der Vermittlung von Freiwilligen. Einige der erwähnten Freiwilligen sassen unter den Zuschauern und ernteten Applaus für ihr Engagement. Dorothea Maurer wird die Koordinationsstelle Freiwilligenarbeit ab Januar 2024 in neue Hände geben, ihr wurde für ihr Engagement herzlich gedankt.



Die strahlende Trachtengruppe Spiez mit Unterstützung der Trachtengruppe Aeschi zeigte ihre Leidenschaft für den traditionellen Tanz. Unter anderem in der schönen Spiezer Tracht gaben sie zwei Paar- und Kreistänze zum Besten. Die jungen Gesichter in der Gruppe zeigen, dass die Tradition des Trachtentanzes schon an die nächste Generation weitergegeben wurde.

Ursula Irion, Geschäftsführerin der Spiezer Rebbaugenossenschaft, nahm die Besucher mit auf eine wunderschöne Reise durch die Spiezer Rebberge und die Kunst der alpinen Weinkultur. Sie betonte die Bedeutsamkeit der Freiwilligen, die zum grossen Erfolg dieser wunderbaren Spiezer Tradition beitragen.



Mit Stolz erfüllt, was in und um Spiez herum Dank all dem freiwilligen Engagement im sozialen, kulturellen und sportlichen Bereich alles möglich ist, lud Jolanda Brunner zum italienischen Apéro riche ein. Der Abend wurde so mit einem geselligen Austausch der Besuchenden abgerundet.

Spiez 11. Dezember 2023, Koordinationsstelle Freiwilligenarbeit